

asbl Les amis de la harpe mosane

asbl n°: 0450.567.968
Allée des Renards 33
5170 Profondeville
Belgique



Annulation du Concours International de harpe Félix Godefroid, session 2020, pour cause exceptionnelle de coronavirus.

Je soussignée Sophie Hallynck, présidente de l'ASBL les amis de la harpe mosane organisatrice du Concours International de Harpe Félix Godefroid, en concertation avec les autorités tournaisiennes et l'assemblée générale de l'ASBL, confirme qu'il a été pris la décision d'annuler le Concours International de Harpe Félix Godefroid qui devait avoir lieu à Tournai (Belgique) du 16 au 19 avril 2020 et ceci suite aux mesures prises à cause du corona virus.

I, the undersigned Sophie Hallynck, president of the ASBL les amis de la harpe mosane, organizer of the International Harp Competition Félix Godefroid, in consultation with the Tournai authorities and the general assembly of the ASBL, confirm that the decision has been made to cancel the Félix Godefroid Harp Competition which was to take place in Tournai (Belgium) from April 16 to 19, 2020 and this following the measures taken because of the corona virus.

Pour l'asbl les amis de la harpe mosane,
Sophie Hallynck, administratrice.